

Los alumnos de Religión Católica del IES Cardenal Sandoval y Rojas han ganado en el XXIV Concurso Religioso Escolar,

dirigido a los alumnos de Religión de los distintos Institutos y Colegios de Burgos y provincia.

Las pruebas se han ido desarrollando a lo largo de todo el curso y la final se ha celebrado en Burgos el sábado 17 de mayo.

Los equipos se distribuyen en cuatro categorías:

Categoría A: 3º y 4º de Primaria: Ganador el colegio Juan de Vallejo de Burgos

Categoría B: 5º y 6º de Primaria: Ganador el colegio Juan de Vallejo de Burgos

Categoría C: 1º y 2º de ESO: Ganador el Seminario de Burgos

Categoría D: 3º, 4º de ESO y 1º de Bach: Ganador el Sandoval y Rojas

Las pruebas han sido las siguientes:

1ª, en los meses de octubre y noviembre: Cuestionario de 10 preguntas de investigación.

2ª, en Diciembre: enviar un SMS con una felicitación de Navidad con deseos de Paz para el mundo, en un texto breve.

3ª, en Enero y Febrero: elaboración de un vídeo a favor de la paz y contra la violencia.

4ª, en Marzo y Abril: composición e interpretación de un Rap para animar a apuntarse a la clase de Religión.

5ª, en Marzo y Abril: maquetación de un periódico compuesto de buenas noticias, fundamentalmente de tema religioso, y sucedidas en este curso escolar.

6ª, el 17 de Mayo: la final en Burgos, cuestionario de 10 preguntas a responder allí por los representantes de cada centro.

El Concurso lo organiza la Delegación Diocesana de Enseñanza y lo patrocina la Caja Círculo. El premio consiste en un viaje a la Warner, el 7 de junio, para 15 alumnos de cada categoría acompañados de su profesor.